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Mensaje del Presidente

Queridos Socios del DIC,
Estamos llegando al final del año y al fin de mi mandato. 

En primer lugar, me gustaría desearles a todos un excelente 
Año Nuevo con mucha salud, paz y alegría.

Llego al fin con la sensación de misión cumplida. Direcciones 
anteriores dejaron el departamento muy arreglado, habiendo, 
por lo tanto, facilitado mi trabajo. Y tengo la certeza de que 
la dirección futura de la Dra. Samira hará lo mejor para el 
departamento, siguiendo la filosofía de las direcciones anteriores.
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Fueron hechas algunas innovaciones, como el formato 
del congreso, con un programa científico e invitados del 
más alto nivel. Eso culminó con el éxito del último congreso 
y record de público.

Buscamos seguir la tendencia mundial y pasamos a tener 
la revista electrónica y con una tirada impresa mínima.

Establecimos alianzas firmes y duraderas con las Sociedades 
Americana y Europea.

Les obsequiamos a los socios varios pósteres educativos y de 
consulta a fin de homogeneizar las medidas y nomenclaturas. 
Otros están por venir.

Pero el mayor orgullo fue haber creado un portal del 
tamaño que los socios se merecen. El Dr. José Carlos Moreira 
fue de una dedicación sin límites para viabilizar ese proyecto. 
El portal es rico en informaciones y posee una herramienta 
de investigación médica, el ClinicaKey que realmente es el 
mayor legado que dejamos.

Agradezco a mi familia por haber soportado los momentos 
de mi ausencia, y a Dios por haber iluminado mi camino.
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